
 

 

ABSTRAK 

 

Ihda Nurlaila :    Pengaruh Kualitas Usaha Nasabah Pembiayaan dan kompetensi Analis 

Pembiayaan terhadap Tingkat Profitabilitas di Bank Syariah Mandiri Cabang 

Pembantu Banjar 

 Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sejauh mana pengaruh  kualitas usaha 

nasabah pembiayaan dan kompetensi analis pembiayaan terhadap tingkat profitabilitas di Bank 

Syariah Mandiri Cabang Pembantu Banjar, hipotesis yang diajukan adalah kualitas usaha 

nasabah pembiayaan dan kompetensi analis pembiayaan berpengaruh terhadap tingkat 

profitabilitas di Bank Syariah Mandiri Cabang Pembantu Banjar. 

 Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh kualitas usaha 

nasabah pembiayaan dan kompetensi analis pembiayaan terhadap tingkat profitabilitas di Bank 

Syariah Mandiri Cabang Pembantu Banjar, untuk mengetahui variabel mana yang dominan 

mempengaruhi tingkat profitabilitas. Teori yang digunakan untuk mendukung pembahasan 

dalam penelitian ini adalah teori kualitas usaha, khususnya yang berkaitan dengan kemampuan 

nasabah dalam mengelola usahanya, teori dan konsep tentang kompetensi analis pembiayaan 

serta teori dan konsep tentang tingkat profitabilitas. 

Kerangka pemikiran dalam penelitian ini adalah bahwa Tingkat Profitabilitas suatu 

perusahaan termasuk di perbankan setidaknya dipengaruhi oleh lancar tidaknya pembiayaan 

yang disalurkan kepada nasabah, dan dipengaruhi juga oleh kemampuan atau kompetensi yang 

dimiliki analis pembiayaan dalam menganalisa kondisi usaha nasabah yang akan diberikan kredit 

atau pembiayaan 

 Populasi penelitian ini adalah nasabah pembiayaan serta pegawai analis pembiayaan serta 

perwakilan marketing di Bank Syariah Mandiri Cabang Pembantu Banjar, yang menjadi objek 

penelitian berjumlah 40 orang. 

 Metode pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, daftar pertanyaan melalui 

kuesioner, serta laporan keuangan yang terkait dengan profitabilitas. Model analisis data yang 

digunakan adalah analisis regresi liner berganda. Pengujian hipotesis secara simultan maupun 

parsial dilakukan dengan menggunakan sofware SPSS versi 13. 

 Hasil penelitian menunjukan bahwa kualitas usaha nasabah dan kompetensi analis 

pembiayaan secara simultan maupun parsial berpengaruh signifikan terhadap tingkat 

profitabilitas di Bank Syariah Mandiri Cabang Pembantu Banjar. Variabel yang dominan 

berpengaruh signifikan terhadap tingkat profitabilitas  adalah kualitas usaha nasabah 

pembiayaan. 

 Nilai koefisien determinasi (R Square) diperoleh sebesar 82,3%. Hal ini berarti bahwa 

variabel dependen yaitu tingkat profitabilitas dapat dijelaskan oleh variabel independen kualitas 

usaha nasabah pembiayaan dan kompetensi analis pembiayaan sebesar 82,3%. Sedangkan 

sisanya sebesar 17,7% dijelaskan oleh variabel independen lainnya yang tidak dimasukkan dalam 

model penelitian ini. 

 

Kata Kunci : Kualitas Usaha Nasabah, Kompetensi Analis Pembiayaan, Profitabilitas 

 

 

 

 

 



 

 

ABSTRACT 

 

Ihda Nurlaila: Influence Quality of Customer Business Funding and Financing Analyst 

competency to Level Profitability of Bank Syariah Mandiri Branch Banjar 

 The problem of this research is the extent to which effect the quality of the customer's 

business financing and competence analysts financing the level of profitability at Bank Syariah 

Mandiri Branch Banjar, the proposed hypothesis is the quality of the customer's business 

financing and competence analysts financing affect the level of profitability at Bank Syariah 

Mandiri Branch Banjar. 

 The purpose of this study was to determine and analyze the influence of the quality of 

customer financing efforts and financial analysts competence on the level of profitability at Bank 

Syariah Mandiri Branch Banjar, to determine where the dominant variable affecting the level of 

profitability. The theories used to support the discussion in this research is the theory of the 

quality of the business, especially with regard to the client's ability to manage its business, 

theories and concepts of financing and analyst competence theories and concepts about the level 

of profitability. 

 The framework in this study is that the level of profitability of a company included in 

the banking least affected by the current absence of financing provided to customers, and is also 

influenced by the ability or competency of financing analysts in analyzing the customer's 

business conditions will be given credit or financing 

 This study population is financing customers and employees as well as representatives 

of marketing finance analyst at Bank Syariah Mandiri Branch Banjar, which became the object 

of study of 40 people. 

 Methods of data collection through interviews, questionnaires through questionnaires, 

as well as the financial statements related to the profitability. Model analysis used is multiple 

linear regression analysis. Hypothesis testing simultaneously or partially performed using SPSS 

software version 13. 

The results showed that the quality of the customer's business and financial analysts competence 

simultaneously or partially significant effect on the level of profitability at Bank Syariah Mandiri 

Branch Banjar. The dominant variable significant effect on the level of profitability is the quality 

of customer financing efforts. 

 The coefficient of determination (R Square) of 82.3% was obtained. This means that 

the dependent variable is the level of profitability can be explained by the independent variable 

quality of customer financing efforts and competence of analysts financing of 82.3%. While the 

remaining 17.7% is explained by other independent variable that is not included in this research 

model. 
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 انًهخض

 

َم يحهم نًسخىي سبحُت انبُك انششػُت ياَذَشٌ هُذا: حأرُش َىػُت انؼًلاء حًىَم الأػًال وانكفاءاث حًى

 فشع بُضش

يشكهت هزا انبحذ يذي حأرُش َىػُت انخًىَم وانكفاءة انؼًُم انًحههٍُ حًىَم يسخىي انشبحُت فٍ  

بُك انششػُت ياَذَشٌ فشع بُضش، انفشضُت انًمخشحت هٍ َىػُت انخًىَم حًىَم الأػًال وانًحههٍُ اخخظاص 

 ي انشبحُت فٍ فشع بُك انششػُت ياَذَشٌ بُضش.انؼًُم حؤرش ػهً يسخى

وكاٌ انغشع يٍ هزِ انذساست إنً ححذَذ وححهُم حأرُش َىػُت صهىد حًىَم انؼًلاء وانكفاءة  

انًحههٍُ انًانٍُُ ػهً يسخىي انشبحُت فٍ بُك انششػُت ياَذَشٌ فشع بُضش، نخحذَذ يكاٌ انًخغُش انشئُسٍ 

شَاث انًسخخذيت نذػى انُماش فٍ هزا انبحذ هٍ َظشَت فٍ َىػُت انزٌ أرش ػهً يسخىي انشبحُت. انُظ

الأػًال انخضاسَت، وخاطت فًُا َخؼهك لذسة انؼًُم ػهً إداسة أػًانها، وَظشَاث ويفاهُى انخًىَم وانُظشَاث 

 انكفاءة انًحهم وانًفاهُى حىل يسخىي انشبحُت.

ت فٍ انمطاع انًظشفٍ الألم حضشسا الإطاس فٍ هزِ انذساست هى أٌ يسخىي سبحُت انششكت انًذسص 

يٍ غُاب انحانٍ نخًىَم انًمذيت نهؼًلاء، وَخأرش أَضا انمذسة أو انكفاءة يٍ انًحههٍُ انخًىَم فٍ ححهُم 

 ظشوف انؼًم انؼًُم سُخى يُح الائخًاٌ أو انخًىَم

سىَك فٍ هزا يضخًغ انذساست بخًىَم انؼًلاء وانًىظفٍُ فضلا ػٍ يًزهٍُ يٍ انًحهم انًانٍ انخ 

 بُك انششػُت ياَذَشٌ فشع بُضش، وانخٍ أطبحج يىضغ دساست يٍ  شخظا.

طشق صًغ انبُاَاث يٍ خلال انًمابلاث والاسخبُاَاث يٍ خلال اسخبُاَاث، فضلا ػٍ انبُاَاث  

انًانُت انًخؼهمت انشبحُت. ححهُم انًُىرس انًسخخذو هى يخؼذدة ححهُم الاَحذاس انخطٍ. اخخباس انفشضُاث فٍ 

 ولج واحذ أو صزئُا انمُاو بها باسخخذاو  انبشيضُاث انُسخت.

وأظهشث انُخائش أٌ َىػُت الأػًال وانًحههٍُ انًانٍُُ انؼًُم انكفاءة فٍ ولج واحذ أو حأرُش كبُش  

صزئُا ػهً يسخىي انشبحُت فٍ بُك انششػُت ياَذَشٌ فشع بُضش. حأرُش كبُش يخغُش انًهًٍُ ػهً يسخىي 

 ُت صهىد حًىَم انؼًلاء.انشبحُت هٍ َىػ

حى انحظىل ػهً يؼايم انخحذَذ ) يشبغ( يٍ. وهزا َؼٍُ أٌ انًخغُش انخابغ هى يسخىي انشبحُت  

وًَكٍ حفسُش َىػُت انًخغُش انًسخمم يٍ صهىد حًىَم انؼًلاء وانكفاءة انخًىَم انًحههٍُ ػُذ. بًُُا أوضح 

 ضًٍُ فٍ هزا انًُىرس انبحىد.انًخبمُت  يٍ انًخغُش انًسخمم الأخشي انخٍ نى َخى ح

 

 كهًاث انبحذ: صىدة الأػًال انؼًلاء، يحهم كفاءة انخًىَم، انشبحُت
 


